

Les électeurs latinos rejettent la candidature de Donald Trump à la présidence des États-Unis



Washington, 17 juillet (RHC-PL)- Plus de 70% des électeurs latinos des États-Unis ont une opinion défavorable du candidat aux primaires présidentielles du Parti Républicain Donald Trump, selon un sondage récent.

Les commentaires racistes visant les immigrés mexicains ont été vivement critiqués par des médias, des parlementaires, des hommes politiques et des artistes étasuniens et les propos du millionnaire nord-américain ont soulevé l'indignation de la communauté latino, qui a un poids considérable du point de vue électoral.

Selon le Bureau de recensement du Département de Commerce des États-Unis, ce pays compte plus de 55 millions de Latinos, qui constituent la principale minorité ethnique du pays.

Cette communauté est passée de 7,4 à plus de 8% de la population électorale entre 2008 et 2012 et ce chiffre pourrait encore augmenter d'ici les présidentielles du 8 novembre 2016.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/62841-les-electeurs-latinos-rejettent-la-candidature-de-donald-trump-a-la-presidence-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba